Mar del Plata, Sábado 1 de Junio de 2024

Mural por el Día Nacional de Donación de Órganos en la Plaza del Agua

La obra fue realizada por la artista Lorena Saffarano, como iniciativa de concientización sobre la importancia de dar vida

En el marco del Día Nacional de la Donación de Órganos, el Municipio en colaboración con Fundación Mar del Plata Trasplante y con Pinturas Sinteplast, encabezó una jornada para concientizar y visibilizar la importancia de la donación de órganos. El encuentro se desarrolló en la Plaza del Agua donde, además, se realizó en vivo un mural de la artista Lorena Saffarano, el cual quedó plasmado en una de las paredes. El objetivo es que esta acción se replique en otras plazas o espacios públicos de la ciudad sumando a la concientización de la donación de órganos y la posibilidad de donar vida.

En este sentido el secretario de Desarrollo Local, Inversiones e Integración Público Privada, Fernando Muro, precisó: «la colaboración público privada es una forma eficiente e inteligente de trabajar, y en Mar del Plata lo hacemos constantemente.

En este caso, se trata de una acción de concientización, pero también lo hacemos con obras, en el parque industrial, con radicación de empresas y en acciones para el cuidado de los espacios públicos, siempre en pos de potenciar la región».

El Dr. Diego Fernández, presidente de la Fundación Mar del Plata Trasplante, sostuvo que "la idea es que los transeúntes que visiten la ciudad y puntualmente la Plaza del Agua reflexionen sobre la importancia de que los órganos no se van al cielo y que pueden salvar muchas vidas. El mural se eso, poner en valor el acto de amor de salvar una vida a través de la donación de órganos"

En cuanto a la fecha, el Dr. Fernandez recordó que "la fecha se fijó en conmemoración del nacimiento del hijo de la primera paciente que dio a luz luego de haber recibido un trasplante en un hospital público. Fue el 30 de mayo de 1997, esa mamá después de haber sido trasplantada de hígado

pudo dar vida.

"Celebrando esta fecha -continuó el Cirujano- se destaca la solidaridad de los donantes, honrando a las familias que donan los órganos y que permiten que otros recuperen su salud o salvar su vida gracias a un trasplante".

EN UN ESPACIO DE OSSE

Esta actividad también es posible gracias a Obras Sanitarias Sociedad de Estado (OSSE), quienes otorgaron el permiso para el mural en dicho lugar. Cabe destacar el trabajo que lleva adelante la Fundación Mar del Plata Trasplante.

Entre las acciones que marcaron el inicio de la campaña, se remodeló y pintó la sala de Terapia Intensiva del Hospital Interzonal General de Agudos (HIGA).

Desde la Secretaría se continúa trabajando para visibilizar que lo público no es competencia exclusiva del Estado, por lo que se acompañan los procesos de innovación que desarrollen soluciones creativas y efectivas para dar respuesta a los desafíos que tenemos por delante.

Por su parte, el director de Proyectos Estratégicos e Integración Público, Franco Luchina, compartió: "una articulación entre el tercer sector como Fundación Mar del Plata Trasplante, el privado con Pinturas Sinteplast y el público con la Municipalidad de General Pueyrredon, hoy dan como resultado este mural, que da valor a un espacio público y concientiza sobre la donación de órganos. Al estar involucrados para su realización, todos los sectores de la sociedad hacen que este tipo de acciones sean de todos los vecinos, nadie se adueñe y todos lo cuidemos como propio".

Del inicio de la obra participaron además- integrantes de CUCAIBA Mar del Plata, ex trasplantados, la Secretaria de Salud de la Municipali-



dad de General Pueyrredon, Alicia Viviana Bernabei y la vicepresidenta de Obras Sanitarias Sociedad de Estado (OSSE), María Cristina Coria.

Para quienes deseen tener más información de la Fundación Mar del Plata Trasplante pueden ingresar Aa la ágina www.mdptrasplante.com.ar

Despidos en el PAMI

En las últimas horas al mensos once empleados que dependen la UGL PAMI delegación Mar del Plata fueron despedidos en el marco del cese de contrataciones que está produciendo el gobierno nacional en todas las dependencias del Estado, tanto a nivel central como territorial.

Hay marcada preocupación entre los trabajadores que en las próximas horas haya más telegramas de despidos. Por ello este viernes habrá una reunión entre toda la planta de trabajadores y los gremios que los nuclean para definir los pasos a seguir, reveló el sitio Loquepasa.net.

Desde hace un tiempo que comenzaron a llegar los telegramas de despidos a estatales marplatenses que desempeñan tareas en los diferentes organismos dependiente de la esfera nacional

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia Nº 2 de Mar del Plata, Secretaria Nº 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **PEÑA NOELIA FERNANDA, DNIE: 94.560.817**, nacida el 26-05-1990, hija de Peña Norma Beatriz, domiciliada en la calle La Tijereta Nº 35 Playa Dorada, Santa Clara del Mar, por Expte. Nº 9200/2022 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "ELATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA Nº 5. mayo de 2024.-